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第325回 例会記録本日の例会

19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

2018-19年度 クラブテーマ
行動しよう、 知ってもらおう、

そして楽しみましょう

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

クラブ年次総会

クラブ年次総会

次年度役員発表・会長ノミニー発表

会長挨拶 木村 真一郎 会長

今月は疾病予防と治療月間です。皆さ
んインフルエンザ対策は大丈夫ですか？
私は先月に予防接種を受けて来ました。
このところ寒暖差が激しい陽気が続い
ているので体調管理には注意して行き
ましょう。
先週、RLIパートⅡに山中さんと参加

して来ました。このRLIに参加すると他クラブの多く
の方々がロータリーを良く知らずに入会されている
ことが分かります。おそらく当クラブの会員の皆さ
んも 初はロータリーを良く知らずに入会されたの
ではないでしょうか？
とある席上で、本間会員から木村さんとはまったく
違う人間同士だと言われました。確かに生い立ちや
育ってきた環境を比べると全然違います。でもそん
な本間様と私はあるスマホゲームでフレンドになっ
ています。そして平良会員からは、目上の方に対し
てはお見送りが礼儀だということを教えていただき
ました。平良様も人生の先輩なので、このご忠告は
とてもありがたく感じていますが、音楽ではフレン
ドになっています。また小柳会員、高橋会員、小越
会員と知り合っていなければ垳町会のお祭りに出店
させていただくことはなかったでしょう。
私の父は若い頃は貧しいせいもあり長く友達を持つ
ことがありませんでした。しかしロータリアンにな
り幾人もの友人をつくり、社会への恩返しだと言っ
ては地域社会に関係する事業に取組んでいる姿をな
んとなく傍観していました。今思うことは、これが
ロータリーなのだろうと感じています。
本日は外部卓話となっております。ここ 近ではも
のづくりの仲間として、えんにち、朝市、革ともの
づくりの祭典（浅草A-round）などのイベントで共に
ワークショップを出店させて頂いている＜株式会社
ティアンドエスラボラトリ＞の佐藤代表に来ていた
だいております。レーザービームを巧みに操る工法
は興味深いものがあります。皆様どうぞ宜しくお願
い致します。

12月,1月例会プログラム

12月20日 19:00 商工会館
司会:山中
設営:雨甲斐

クラブフォーラム
親睦活動委員会タイム

12月22日 18:30 ヒルトン東京ベイ
司会:槌田
設営:全会員

クリスマス家族例会 (27日より振替)

1月3日 クラブ定款 第8条により休会

1月10日 18:30 フェリーチェ３階
司会:槌田
設営:全会員

新年例会
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ニコニコ本日 \22,000 ニコニコ累計 \298,000 ポリオ累計 \30,193

出席報告 11月22日 11月29日 12月6日

出席 9 13 18

メークアップ 4 1 1

出席対象者 24 24 24

出席率 確定 54.16% 確定 58.33% 79.17%

ニコニコBOX
☆坪田祐貴会員
気が付いたら１２月になっていました。
一年統括に入ります。
佐藤様 卓話ありがとうございます。
☆加藤修会員
本日も宜しくお願い致します。
☆大月正雄会員
ハローウィンおかしいですね。クレイジーですね
本質を間違えないように 寒暖の差がはげしいですね
健康に注意しましょう
☆本多重康会員
T&Sの佐藤様の卓話楽しみです。
ヤナさんの元気な笑顔が見れてホッとしています。
☆雨甲斐隆会員
休みが多いので申し訳ないです。
☆宮内弘好会員
本日も宜しくお願いします。
☆石塚恭央会員
皆様こんばんは！
佐藤様、本日は宜しくお願い致します。
ソフトバンクの携帯がつながりません。
☆金杉光左生会員
先日のRLIお二人の出席いただき感謝いたします。
リーダーとして安心しました。

☆平良嘉浩会員
本日も宜しくお願いします。
☆髙橋洋一会員
佐藤様、本日は卓話よろしくお願いします。
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆小林利雄会員
みなさん、こんばんは 佐藤様卓話宜しくお願い致します。
☆山中正智会員
師走の季節に成りました。 本日も宜しくお願い致します。
☆小越朋樹会員
師走ですね 今年は忙しいです。 忘年会だらけです。
本日も宜しくお願い致します。
☆柴厚人会員
今年 後ではなく・・・
ヤナと二人で来ました。 宜しくお願いします。
☆本間守会員
本日も宜しくお願い致します。
☆木村真一郎会長
ティアンドエスラボラトリの佐藤様、卓話ありがとうございます。
本日も宜しくお願い致します。
☆市川英敏幹事
クラブ初のうなぎ弁当です。 あまり期待できないかな？
お客様卓話宜しくお願い致します。

幹事報告 市川 英敏 幹事
1. 地区より、2019年度米山奨学生世話クラブ募集案内が来ております。

至急、役員理事会にて議題に上げさせて頂きます。
2. 地区より、ハンブルグ国際大会第2770地区ガバナーナイトの案内が来ております。

参加希望の方は市川幹事までご連絡ください。
3. ＲＩより、2019年1月のクラブ請求書について案内が来ております。
4. ガバナー月信6号が来ております。一部ずつお持ち帰りください。
5. 地区よりロータリー財団2017-2018年100％達成のバナーが来ております。

委員会報告
※青少年奉仕委員会

12月7日にホストファミリー決定の為の家庭集会を行います。
※親睦委員会

クリスマス家族例会の出欠を12月12日までに槌田会員までFAXをお願いします。

外部卓話お客様

株式会社ティアンドエス ラボラトリ
代表取締役 佐藤 敦 様


